

PRESSEMELDUNG

Unterstützung aus der Heimat in die weite Welt mooser-ingenieure spenden 1500 Euro an humedica

Kaufbeuren, 07.02.2018 *Das Unternehmen mooser-ingenieure* aus Kaufbeuren unterstützt die Arbeit von **humedica** mit einer Spende über 1500 Euro. Den Scheck übergaben die beiden Firmenchefs Bertram Mooser und Thomas Konter jetzt an **humedica**-Geschäftsführer Wolfgang Groß. Das Geld soll dort eingesetzt werden, wo es am nötigsten gebraucht wird.

Ihre Kernkompetenz liegt in der Planung und Betreuung unterschiedlicher Bauvorhaben. Seit Jahren bereits gehört das Kaufbeurer Ingenieurbüro *mooser ingenieure* in dieser Hinsicht zu den ersten Adressen in der Region. Bei allem Erfolg verlieren die Allgäuer aber niemals den Blick über den eigenen Tellerrand und unterstützen nun **humedica** mit einer gezielten Spende.

„Wir beobachten die Arbeit von **humedica** schon seit geraumer Zeit und halten sie für unterstützenswert“, erklärt der Geschäftsführer von *mooser-ingenieure*, Thomas Konter. „Die Handlungsschnelligkeit der Akteure ist bei der internationalen Ausrichtung bemerkenswert“, ergänzt sein Geschäftsführerkollege, Bertram Mooser. „**humedica** leistet gute und wichtige Arbeit.“

„Wir freuen uns immer wieder sehr, wenn wir Unterstützung aus unserer Heimat bekommen und betrachten es als Privileg, diese Hilfe in die Welt zu Menschen zu tragen, die dringend darauf angewiesen sind“, freut sich **humedica**-Geschäftsführer Wolfgang Groß.

humedica bedankt sich im Namen aller Hilfeempfänger bei *mooser-ingenieure* aus Kaufbeuren.

Medienkontakt

SEBASTIAN ZAUSCH

Kommunikation

Fon 08341 966 148 47

E-Mail s.zausch@humedica.org

Web www.humedica.org